

Rencontre avec une assemblée à l'occasion du jour de l'ascension - 18 /Feb/ 2023

En ce jour de commémoration de l'anniversaire de la nuit de l'Ascension, l'Ayatollah Khamenei a déclaré lors d'une rencontre avec des responsables du gouvernement, des représentants et des ambassadeurs de pays islamiques, ainsi que des invités et des participants à un concours international de récitation du Coran, que les enseignements de l'ascension du Prophète Mohamed offraient une solution à tous les problèmes de la communauté musulmane et conduisaient à sa réussite autant dans ce monde que dans l'au-delà. Il a souligné que si les pays islamiques suivaient ces enseignements, le régime sioniste malveillant et malfaisant ne pourrait pas opprimer le peuple palestinien sous le regard de la communauté musulmane. Cependant, la nation iranienne et le système islamique continueront à remplir leurs devoirs dans ce domaine.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a félicité la nation iranienne, les musulmans du monde et tous les défenseurs de la vérité à l'occasion de la fête sacrée de l'Ascension. Il a souligné que la mission du Prophète de l'Islam était le plus grand et le plus précieux don divin à l'humanité. En expliquant les trésors de la mission du Prophète, il a déclaré que l'unicité de Dieu et la soumission à la volonté de Dieu, sont les plus grands trésors de la mission du Prophète, car toutes les guerres, les méfaits et la malveillance dans l'histoire ont tiré leur source de la soumission à autre chose qu'à la volonté de Dieu.

Le Guide Suprême a également évoqué d'autres trésors de la mission prophétique, tels que "la purification de l'âme" en tant que remède pour libérer l'humanité de toute forme de corruption, "l'enseignement" en tant que moyen de guider les individus et la société selon les commandements divins, et la "sagesse" en tant que moyen de gestion de la vie humaine avec intelligence.

Dans la continuité de ses références aux versets du Coran pour exprimer les richesses de la mission prophétique, l'Ayatollah Khamenei a considéré la "persévérance" comme la clé et le chemin pour atteindre tout objectif. Il a ajouté que la "justice" était également l'un des dons divins uniques qui avaient été accordés à l'humanité grâce à la bénédiction de la mission prophétique.

Le leader de la Révolution a cité un verset coranique : "Les croyants sont sévères envers les mécréants et misericordieux entre eux". Il a ajouté que le mot "sévères" signifie être fort et imperméable face aux ennemis, qui malheureusement ne sont pas suffisamment pris en compte par tous. Cependant, une bonne relation avec d'autres communautés, dans la mesure où elle est volontaire et sage, est bénéfique. Cependant, quand cette relation sort de son cadre et devient de l'infiltration, les individus et les sociétés se placent effectivement sous le contrôle et la gestion des forces étrangères.

Il a rappelé que les valeurs telles que l'amour, la pureté, l'intimité et la sincérité dans la société, sont considérées comme un autre cadeau précieux de la mission du Prophète. Il souligne l'importance de se tenir à l'écart des despotes du monde et de se libérer des ténèbres, des chaînes de l'ignorance, du fanatisme et de la stagnation qui sont parmi les milliers de bijoux uniques de l'islam et de la mission prophétique.

L'Ayatollah Khamenei a critiqué ceux qui ne reconnaissent pas la valeur des trésors laissés par le prophète de l'Islam et se contentent de se vanter de leur langue sans mettre en pratique ses enseignements. Il souligne que la division, le retard et d'autres faiblesses pratiques et intellectuelles sont le résultat d'un tel comportement envers cette bénédiction infinie.

Le guide suprême de la Révolution a considéré la création de la plus grande civilisation humaine aux IIIe et IVe siècles de l'Hégire comme le résultat d'une application relative des enseignements du Coran, et a ajouté : "Aujourd'hui encore, si le potentiel unique de la mission prophétique et du Coran était utilisé, les faiblesses du monde islamique seraient éliminées, et la situation serait propice au bonheur et à la prospérité".

L'Ayatollah Khamenei considère la question de la Palestine comme l'une des faiblesses et des blessures importantes de la nation islamique, déclarant : "Un peuple et un pays sont soumis à une oppression sans fin sous les yeux du monde musulman, et chaque jour, un régime sauvage et malveillant les opprime. Les pays islamiques, malgré toute leur richesse, leur potentiel et leur capacité, ne font que regarder. Même certains de ces pays, en particulier ces derniers temps, se rangent du côté de ce régime sanguinaire."

Le Guide suprême de la Révolution a expliqué les faiblesses de ces pays comme le résultat de leur silence face aux crimes et de leur collaboration avec les sionistes, ajoutant : "La situation est telle que les États-Unis, la France et plusieurs autres pays, sous prétexte de résoudre les problèmes des musulmans, revendiquent le droit de s'immiscer dans le monde islamique, alors qu'eux-mêmes sont enlisés et impuissants dans la résolution de leurs propres problèmes et la gestion de leurs pays."

Le Guide suprême a souligné que si dès le premier jour, les gouvernements islamiques écoutaient les paroles bienveillantes des grands savants de Najaf et se dressaient fermement contre le régime oppresseur, la situation actuelle au Moyen-Orient aurait certainement été différente et la communauté islamique serait plus unie et plus forte.

Le Guide de la Révolution a rappelé la position claire et publique de la République islamique en faveur des opprimés palestiniens en déclarant : "La République islamique ne prend rien ni personne en considération en soutenant et en défendant ouvertement la nation palestinienne. Elle continuera à l'aider de toutes les manières possibles."

Il a également noté la concentration des ennemis sur l'axe de l'iranophobie et a déploré que même les gouvernements qui sont tenus d'aider le peuple palestinien se joignent plutôt aux ennemis de l'islam en adoptant leur politique d'iranophobie.

Le guide suprême, Ayatollah Khamenei, considère le retour aux enseignements de la mission prophétique, l'unité et la solidarité des peuples musulmans et une coopération réelle plutôt que formelle des gouvernements islamiques comme la solution à tous les problèmes de la communauté musulmane.

En conclusion de ses propos, exprimant à nouveau sa tristesse et sa douleur pour les récents séismes dévastateurs en Turquie et en Syrie, qui ont fait de nombreuses victimes et blessés, il ajoute : "Les questions politiques telles que la Palestine et les ingérences américaines doivent être prioritaires dans l'esprit de la communauté musulmane en toutes les circonstances."

Au début de cette rencontre, le président de la République, dans son discours, a déclaré que la philosophie de la prophétie était la construction de l'humanité selon le Coran. Il a déclaré : "Après la Révolution islamique, les ennemis ont déployé une guerre militaire, économique, politique et de propagande contre notre peuple. Mais le peuple iranien, avec sa résistance exemplaire, a vaincu toutes les conspirations des oppresseurs."

M.Raïssi, exprimant sa gratitude pour cet élan populaire lors de la marche du 22 Bahman (11 février), l'a considéré comme une responsabilité accrue pour tous les acteurs impliqués dans les affaires du pays et a souligné : " Avec la participation du peuple, aucun problème n'est insoluble et nous assurons à notre cher Guide et notre peuple que nous contrôlerons sans aucun doute l'inflation."



Le président a également souligné les calculs erronés des ennemis de l'Iran, y compris lors des événements de l'automne dernier, en déclarant: "Les Occidentaux prétendaient, il y a encore pas si longtemps, vouloir parvenir à un accord. Mais quand ils ont été contraints d'accepter les demandes légitimes du peuple iranien, ils ont abandonné la table des négociations dès le déclenchement des troubles. En semant le chaos, ils ont dit qu'ils poursuivraient leur travail dans les rues. Toutefois, la République islamique d'Iran, avec sa présence fière et constructive dans les instances internationales, défendra les intérêts de la nation."